

Beschluss

Verwendung der Gendersensiblen Sprache in der Evangelischen Jugend in Bayern (EJB)

LJKa-VV-I
3. März 2018
in Nürnberg

Die Landesjugendkammer der Evangelischen Jugend in Bayern (EJB) beschließt:

Die Evangelische Jugend in Bayern (EJB) führt in allen internen und externen Kommunikationsinstrumenten sowie im Schriftverkehr die Nutzung der Schreibweise mit Gender_Gap ein.

Die AG geschlechtersensible Sprache wird beauftragt, einen Leitfaden zur Umsetzung bis zur Vollversammlung des Landesjugendkonventes im Mai 2018 zu erarbeiten.

Die Einführung des Gender_Gaps beginnt mit der Vollversammlung des Landesjugendkonventes am 10. Mai 2018. Die Umsetzung der neuen Schreibweise soll bis zum 31.12.2018 abgeschlossen sein.

Die Landesjugendkammer der EJB empfiehlt die Einführung des Gender_Gaps auch auf Kirchenkreis- und Dekanatsebene sowie in den Mitgliedsverbänden.

Abstimmung: 10 Ja
1 Nein
6 Enthaltungen